

En France, ce qui protège nos libertés, c'est la laïcité. Grâce à elle, aucune religion n'est au-dessus des lois. La laïcité, cela veut dire que chacun est libre de croire ou de ne pas croire, de choisir sa religion, sans influencer les autres et sans être influencé par eux. Ce choix appartient à chacun d'entre nous. C'est pour cela que vos maîtres et vos maîtresses ne vous diront jamais s'ils ont une religion ou pas. C'est aussi pour cela que vous n'avez pas le droit de porter des signes religieux ostensibles, c'est-à-dire qui se voient beaucoup.